

„Alle Drachen fliegen hoch – glaubt ihr nicht!“

Doch es fliegen alle Drachen hoch, dass haben auch mit großer Freude 20 Kinder bei unserem CVJM-Kinderprojekt in Altdorf feststellen dürfen.

Zu Beginn lauschten die Kinder einer Andacht in der es um die Freiheit des Fliegens gegangen ist, Hauptdarsteller dabei war Nils Holgerson. Der obwohl er so klein war, die Freiheit des Fliegens für sich entdecken durfte. Nach unserem Kennenlernen ging es endlich los...

So ein Drache ist ja nicht nur aus einem Stück gebaut, so sägten die Kinder ihre Stäbe auf die Richtige länge, bohrten Löcher für die Schnurverbindungen und bauten letztendlich das Drachengerüst zusammen. Damit war ein Teil auch schon geschafft, jetzt ging es mit viel Spaß und Motivation daran sich seinen eigenen persönlichen Drachen zu gestalten, in dem jeder sein weißes Drachenpapier selbst bemalen durfte um ihm somit seine eigene Note zu geben.

Nach gut 2,5 Stunden war unsere Zeit auch leider schon wieder vorbei und jedes Kind ging mit seinem eigenen fast fertigen Drachen nach Hause und freute sich schon auf den nächsten windigen Tag.

